
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet (Zwischenbericht). Herr Köhler wies darauf hin, dass 
ihm mitgeteilt wurde, der Personalrat habe seine Zustimmung zu der Datenauswertung nicht 
erteilt.  
 


